
 
 
 
 
 

【豊かな心部会】 

１2 月２日(金)にサトウキビの収穫を，全校生，亀鶴会，地域，保護者のみなさんで行いました。 

 サトウキビの栽培は今年で 9 回目です。収穫するまでに，5・6 年生，亀鶴会や地域のみなさん，三木中生が

一生懸命草抜きをしてくれたお陰で，立派なサトウキビができました。 

 今年収穫したサトウキビは４２６ｋｇになりました。収穫したサトウキビは，ばいこう堂さんに引き取ってい

ただきました。 

 豊かな心部会では，食べ物を自ら作り収穫する勤労体験を通して，自然の恵みに感謝する心，食べ物を粗末に

しない態度を育てたいと考えています。児童の体験活動を支えてくださったみなさんに感謝します。 
 田中さん，植田さん，福家元校長先生，阿野さん，亀鶴会のみなさん，畠中さん，髙澤さん，英さん，西神さ

ん，中川さん，野口さん，安田さん，ばいこう堂さん，ありがとうございました。 

 

 
 
 
 
 
 

【確かな学力部会】 

 ２年生は，「みんなでつかう まちのしせつ」の学習で，９月に田中公民館と三木町文化交流プラザを，１２

月に田中郵便局を見学しました。 

田中公民館では，池本館長さんから公民館の役割や活動を教えていただき，実際にヨガ教室に参加させていた

だきました。公民館が地域の方々にとって大切な施設だということが分かりました。三木町文化交流プラザでは，

見学をしながら施設内の説明をしていただいた後，メタライブラリーでカードを使って興味のある本を借りまし

た。町民が気軽に使える施設としてたくさんの人々が利用していることが分かりました。田中郵便局では，黒川

局長さんや田尾さんから郵便局の仕事について教えていただき，実際に自分たちが書いた葉書をポストに投函し

ました。郵便局では，郵便だけでなく貯金や保険などいろいろな仕事があり，地域の人の役に立っていることが

分かりました。 

田中公民館，三木町文化交流プラザ，田中郵便局のみなさん，ありがとうございました。 
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                         【豊かな心部会】 

 

１・２年生２３名で玉ねぎの苗を植えました。 

植田さんが，あらかじめ準備してくれていた畑のうねに                        

１本１本植えていきました。みんなで協力して５００本の 

苗を植えました。これからの成長を楽しみに活動を 

しました。 

 植田さん，ありがとうございました。 
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11 月 13 日(日)の田中フェ

スティバルで表彰式を行いま

した。今年の最優秀賞は中子

ども会の 74ｋｇでした。 

素敵なデコレーション   

掲示ボランティアの方が，何度も学校に来てくださり，かわいらしい 

飾り付けをしてくださいました。 

児童玄関正面の窓ガラスの飾りは，どでかぼちゃの展覧会や 

ハローウイーンの雰囲気を楽しませてくださいました。 

 保健室の壁は，とても明るくなりました。 

掲示ボランティアのみなさん，ありがとうございました。 

議事内容 

（１）報告①ＰＴＡ・学校教育活動について（サマースクール・ＰＴＡ奉仕作業・生活参観・田中フェスティバル等） 

     ②コミュニティ・スクールの活動（三部会の取り組み）について 

     ③学校評価の項目について 

（２）協議（意見） 

・ フェスティバルでの学習発表会では，保護者の方々が子どもたちの発表をとても良く聞いてくれ，子どもたち

の声がよく聞こえた。 

・ 授業中の子どもたちの発表する声や，あいさつをする声が小さい。もう少し大きな声が出たらいいと思う。 

・ マラソン大会では，事故や怪我などの緊急対応の為に，トランシーバー等で連絡がとれるなどの体制をとって

おくことが必要だと思う。 

・ 読み聞かせのボランティアの方のおかげで，子どもたちは絵本を読んでもらうことを楽しみにしている。 

読み聞かせボランティアの方が少なくなってきているので，たくさんの方にボランティアをしていただき，絵本

絵本の楽しさを子どもたちに教えていただきたい。 

１１月２５日 １６：００～ 


